



B 85 bei Ayrhof: Arbeiten haben begonnen

Ayrhof. (job) Wer in den letzten Tagen auf der B85 zwischen Viechtach und Fernsdorf unterwegs war, hat sie sicherlich schon entdeckt, die Baufahrzeuge bei Ayrhof.

Dort, wo die Kreisstraße REG19 in die Bundesstraße mündet, kam es in der Vergangenheit immer wieder zu teils schweren Unfällen. „Um einen Unfallschwerpunkt zu ent-

schärfen, wird die Kreisstraße höhenfrei an die Bundesstraße angeschlossen“, teilt das Staatliche Bauamt Passau mit. Dazu wird eine Unterführung errichtet.

Das Brückenbauwerk ist der erste Schritt. Für die Arbeiten wird ab diesem Montag eine Umfahrung eingerichtet, über die der Verkehr zweiseitig an der Baustelle vorbeige-

leitet wird. Auch die Kreisstraße wird später noch an diese Umfahrung angeschlossen. Der Brückenbau soll im November 2020 abgeschlossen sein, die Baukosten für das Brückenbauwerk samt Umfahrung werden auf rund 1,6 Millionen Euro geschätzt.

Sind die Arbeiten abgeschlossen, wird es keine gefährlichen Links-

ein- und -abbieger mehr geben. Auch Fußgänger können aufatmen – dank neuer Unterführung und Gehweg wird für sie eine sichere Querungshilfe geschaffen.

Als nächster Schritt soll im Frühjahr kommenden Jahres auf einer Länge von knapp eineinhalb Kilometern ein dritter Fahrstreifen entstehen.

Foto: Bäumel